

# 有着纸箔饰

### Journal of Business Economics

中文社会科学引文索引(CSSCI)来源期刊 AMI综合评价(A刊)核心期刊

全国中文核心期刊

浙江工商大学至次

2019.9 [总第335期]

## 角業统済品管理

JOURNAL OF BUSINESS ECONOMICS

#### 目次

2019 年第 9 期(总第 335 期)

#### 现代商贸流通

基于扎根理论的西部物流集群中横向物流协同制约因素及作用机制研究

——以五省市为例

张晓燕 孙志忠 胡 娟(5)

以"价值添附"破解"产权游离"

——绿色流通视角下城市生活垃圾分类回收新设想 孙 鹏 王明雁(19)

#### 企业管理研究

心理契约违背、劳资冲突与员工离职意向关系的实证研究:

整合型组织文化的调节作用

张高旗 徐云飞 赵曙明(29)

期刊基本参数: CN33-1336/F\*1981\*m\*A4\*96\*zh\*P\*¥18.00\*2500\*08\*2019-09

万方数据

本刊严格实行同行专家双向匿名审稿制

本刊不以任何形式收取版面费和审稿费

#### 产业经济与区域经济

城市化、城市集中度与人力资本积累

——基于省级面板数据的实证研究

程开明 姜 山(44)

技术创新、市场分割与收入不平等

——基于中国省级面板数据的分析

洪 勇 王万山(57)

#### 营销管理

企业环保主张对消费者绿色购买意愿的影响机制研究

毛振福 余伟萍 李雨轩(68)

#### 经济与法

共享单车预付押金的法律性质及其法律规制

陈 蓉(79)

健全我国企业环保信用评价法律制度的正当性面向

王 莉(88)

本期执行编辑:傅凌燕

#### JOURNAL OF BUSINESS ECONOMICS

No. 9, September 2019 (General No. 335)

#### **CONTENTS**

The Constraints and Their Function Mechanism of Horizontal Logistics Collaboration
in Western Logistics Cluster Based on Grounded Theory
——Case Study of Five Provinces and Municipalities ZHANG Xiao-yan, SUN Zhi-zhong, HU Juan (5)
Solving the "Property Uncertainty" with "Value Adding"
New Ideas for the Classification and Recycling of Urban Domestic Waste
SUN Peng, WANG Ming-yan (19)
An Empirical Study on the Relationship between Psychological Contract Violation, Labor-management
Conflict and Employee Turnover Intention: Regulatory Effect of Integrated Organizational Culture
ZHANG Gao-qi, XU Yun-fei, ZHAO Shu-ming (29)
Urbanization, Urban Concentration and Human Capital Accumulation:
Empirical Analysis by Panel Data of Provinces  CHENG Kai-ming, JIANG Shan (44)
Technological Innovation, Market Segmentation and Income Inequality
——An Analysis Based on Provincial Panel Data in China ——HONG Yong, WANG Wan-shan (57)
Research on the Influence Mechanism of Corporate Environmental Claims
on Consumers' Green Purchase Intention  MAO Zhen-fu, YU Wei-ping, LI Yu-xuan (68)
The Legal Nature of the Sharing Bicycle Prepaid Deposit and Its Legal Regulation CHEN Rong (79)
The Legitimacy Orientation of Perfecting the Legal System of Enterprise Environmental
Credit Evaluation in China WANG Li (88)

方数据库等数据资源系统,作者如不同意转用,请在来稿中声明。本刊文章版权所有,欢迎转载、

英文审校:陈明瑶

评论、翻译、引用,但必须注明出处。